



学校教育目標

校報

緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年10月4日(金)

第30号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



先人ゆかり給食会食会

10月1日(火)に、本校を会場に、盛岡市の先人ゆかり給食会食会が行われ、6年3組の子供が、盛岡市市長さん、盛岡市教育長さん、先人記念館館長さんなどと一緒に会食をしました。

今年度は、金田一京助ゆかり給食が出されました。給食の献立の内容とその説明については、スクリーンで配信した10月の「食育だより」をご覧ください。

子供たちは、いらっしゃった方々と、自分が金田一京助の情報や給食について感じたことなどを話しながら楽しく会食していました。



盛岡市では、先人教育に力を入れています。

盛岡市の先人教育

<めざす市民像>

多くの先人を育ててきた美しい盛岡を愛し、豊かな心と健やかな体を持ち、自ら学び共に未来をつくる人
<キャッチフレーズ>

盛岡の子供たちに「夢」と「誇り」と「志」を

◇夢 将来に対する希望。実現したいという願い自分の目指す理想。

◇誇り 自分や自分の故郷に対する愛着。自信。

◇志 目的や信念をもって実現に向けて努力しようとする。

子供がつくる運動会練習

今週の土曜日に運動会が近づいてきました。

6年生の練習を見ると、リーダーの子供が進めていました。

「旗の動きがずれています。自分が何列目か分かりますか？」

「それでは、音楽なしでやってみます。」

これまでは、先生が教え、子供が動く練習のスタイルでした。

今年度は、発達段階によりますが、子供が練習の様子を見て、先生と相談しながら、自分たちで考え、表現や競技をつくっています。

